

Implementan señalética en faena para proteger la biodiversidad regional

La fauna del sector incluye especies como guanacos, vizcachas y zorros, jugando un rol crucial en el equilibrio ecológico de la zona.

Redacción / Andre Malebrán
 La Estrella de Antofagasta

Minera El Abra implementó una innovadora iniciativa de señalización en sus faenas. La empresa instaló señaléticas de tamaño real de animales autóctonos para prevenir accidentes y atropellos de la fauna local, como parte de sus esfuerzos continuos para concientizar sobre la importancia de la biodiversidad en la región.

El objetivo principal de esta iniciativa es alertar a los conductores sobre la presencia de fauna típica en las inmediaciones de los caminos utilizados dentro



COMENTAN QUE SE HA EVIDENCIADO QUEY LOS CONDUCTORES ESTÁN MÁS ATENTOS.

de la operación.

En las zonas donde se han registrado mayores avistamientos de animales, las señaléticas destacan especies como guanacos, vizcachas y zorros, que son fundamentales para el equilibrio ecológico del área.

La gerencia de Medio Ambiente de la menciona-

da minera, presentó el proyecto que fue implementado con el apoyo de empresas proveedoras. Este esfuerzo colectivo fue reconocido internamente como una iniciativa destacada, superando otras propuestas presentadas mensualmente.



PARA PREVENIR ACCIDENTES Y ATROPELOS DE ANIMALES AUTÓCTONOS DE LA REGIÓN.

2024
 se desarrolla la operación de las señaléticas que protegen la fauna típica en las inmediaciones de los caminos utilizados dentro de la operación.

Al respecto los profesionales involucrados en el proyecto declaran obser-

var un aumento en la atención de los conductores gracias a las señaléticas. A pesar de la familiaridad diaria con los letreros, estos continúan generando una respuesta positiva, haciendo que los conductores estén más atentos a las condiciones del camino y a la posible presencia de fauna.

CAMPAÑAS

La señalización se complementa con varias campañas de concientización. Entre ellas, destacan los avisos de avistamientos transmitidos por radio y correo electrónico, así como la campaña "Pisa el freno, hay vida en la vía". Estas acciones conjuntas buscan reducir el número de inci-

dentos relacionados con la fauna para finales de 2024, comparado con el año anterior.

Este proyecto de señalización es solo una parte de un enfoque más amplio que incluye diversas iniciativas para preservar la biodiversidad y minimizar el impacto ambiental de sus operaciones.

Este enfoque integrado no solo beneficia a la fauna y el medio ambiente, sino que también fortalece la seguridad y la conciencia ecológica entre los trabajadores y convocando los esfuerzos de la comunidad para integrar la producción minera con la conservación ambiental, contribuyendo al desarrollo sostenible de la región. 🌱